



Le Cameroun se prépare à accueillir le Cap Vert samedi pour les éliminatoires de la Coupe du monde 2026, alors que la situation reste extrêmement tendue.

Le conflit entre le Ministre des Sports et le président de la Fédération camerounaise, Samuel Eto'o, prend une nouvelle tournure. Dans une correspondance du 5 juin 2024, Samuel Eto'o fait savoir qu'il n'accréditera pas les adjoints, le staff médical et les kinés du sélectionneur Marc Brys.

Dans sa correspondance au ministère des Sports, Samuel Eto'o se montre clair: « Seuls les membres de l'encadrement techniques nommés par le comité exécutif de la Fecafoot sont ceux reconnus par la FIFA et habilités à recevoir les accréditations nécessaires. La conséquence directe de ce choix (...) sera d'avoir un banc de touche sans adjoints, sans médecins, sans kiné et sans team manager. Toute chose qui compromettra nos chances de victoire ».

Cela signifie que Marc Brys devra aller au match seul sur le banc, sans l'aide de ses adjoints et de son staff. La FIFA, qui a déjà eu des problèmes avec l'ingérence du politique dans le sport, est étrangement muette dans cette affaire.

Le ministère des Sports camerounais, Narcisse Mouelle Kombi a déjà réagi en annonçant une réunion ce 6 juin pour affiner l'organisation des rencontres à venir, mais il est clair que la

situation ne fait pas une belle figure.

Les interrogations se succèdent : comment les Lions peuvent-ils jouer sans un vrai banc de touche ? Et que se passerait-il en cas de défaite face au Cap Vert ? La situation est tendue et il est possible que le conflit entre le Ministre des Sports et Samuel Eto'o ait des conséquences graves pour la sélection camerounaise.

Si les choses ne s'améliorent pas, il est possible que la situation finisse par exploser et la sélection nationale camerounaise suspendue par l'instance mondiale.
